

## Diagonales : Zinzin

07-12-2008

Il se murmure que la Caisse des dépôts et consignations (CDC) pourrait afficher des pertes à l'issue de son exercice 2008. Tout se jouera, dit-on, le 31 décembre à 17h 30. Si le CAC termine l'année au-dessus de 3 200, la Caisse sera bénéficiaire. En dessous, elle risque de basculer dans le rouge. Une première depuis sa création en 1816 !

Premier des zinzins - ces z'investisseurs z'institutionnels qu'étaient alors les banques et compagnies d'assurance -, la Caisse des dépôts était tenue, il n'y a pas si longtemps, pour le gendarme de la bourse, tant sa capacité à faire le marché était grande. C'est aujourd'hui l'AMF qui porte le képi du gendarme, et les investisseurs institutionnels se sont effacés derrière la puissance des fonds. Si le CAC ne remonte pas d'ici la Saint-Sylvestre, la Caisse des dépôts risque cependant de passer à nouveau pour zinzin. Mais dans un sens dont on la dispenserait volontiers !

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)